

Informationsabend zur Orgelrenovierung in der St.-Johannis-Kirche



Wissen Sie, seit wann es Orgeln gibt?

Wissen Sie, wie viele Pfeifen die Orgel in der St.-Johannis-Kirche hat?

Wissen Sie, warum eine Orgelpfeife wie eine Trompete klingen kann?

Wissen Sie, was ein Orgelregister ist und wie es gesteuert wird?

Wissen Sie, was ein Orgelbaumeister macht und welche Aufgabe eine Orgelrevisorin hat?

Wissen Sie, warum die Orgel in St. Johannis eine mechanische Orgel ist und bleibt?

Wissen Sie, wann eine Orgelpfeife eine Seele hat?

Wenn Sie Antworten auf diese und viele weitere Fragen haben möchten, dann kommen Sie doch am

24.03.2023 um 19.00 Uhr

in die **St.-Johannis-Kirche**.

Dort wird die große Orgel gerade saniert, restauriert und neu intoniert.

Frau Peppler ist die zuständige Orgelrevisorin der Landeskirche Hannovers und für unsere Orgel zuständig.

Herr Paul ist Orgelbaumeister und führt die Sanierungs- und Restaurierungsarbeiten an der Orgel in der St.-Johannis-Kirche durch.

Beide möchten Sie über die Geschichte der Orgel, die Funktionsweise einer Orgel und die aktuellen Renovierungsarbeiten an der Orgel in der St.-Johannis-Kirche informieren und Ihre Fragen beantworten. Und zu sehen und zu hören bekommen Sie auch etwas!

Und auch die Antwort auf die Frage, warum unsere Küsterin, Frau Ney, die Kirche gießt, die gibt es auch!

Kommen Sie vorbei, Sie sind herzlich eingeladen.

Franz-Otto Wiehenstroth

Vorsitzender im Kirchengemeinderat der

Ev.-luth. St.-Johannis-Kirchengemeinde in Soltau